Sujet: [INTERNET] Enquête publique La Longe

De: Charles Helbert < c.helbert@free.fr>

Date: 06/12/2020 11:16

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Contre l'implantation d'une centrale industrielle éolienne à La Longe car :

Derrière les beaux discours de l'État et des promoteurs se cache une réalité bien différente :

Sur le plan écologique :

L'énergie éolienne soi-disant solution environnementale constitue en fait une très grande partie du problème

Des énormes blocs de béton des fondations sont un désastre pour la faune et la flore de par les fouilles, les infra-structures d'acheminements de matériaux, les travaux nécessaires...

Les pales, les générateurs sont fabriqués à base de matériaux non recyclables

Par ailleurs, nous ne les fabriquons pas, ils sont importés, parfois de très loin : c'est donc du carbone ajouté. Or, nous avons déjà une électricité totalement décarbonée : le nucléaire

Les éoliennes doivent être démantelées après 15-20 ans. Les centrales nucléaires fonctionnent pendant 60 ans (après améliorations technologiques).

Sur le plan sociétal :

La centrale industrielle éolienne représente un investissement inutile réalisé sur le dos des contribuables

Elle causera une perte d'attractivité pour la région et aura un impact négatif sur le tourisme

Elle entrainera la chute de la valeur des habitations à proximité

« À quoi bon sauver la planète si c'est pour en faire une geôle sinistre ? » (Renaud Camus)

1 sur 1 07/12/2020 10:56